

4 Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

21. Juli 1960

97/L.B.

zu 96/J

A n f r a g e b e a n t w o r t u n g

In Beantwortung einer Anfrage der Abgeordneten Dr. van T o n g e l und Genossen vom 5. April 1960, betreffend die Verabschiedung des Mühlengesetzes, führt Bundeskanzler Ing. R a a b aus:

Namens der Bundesregierung beehre ich mich, diese Anfrage mit dem Hinweis darauf zu beantworten, dass der Nationalrat am 1. Juni 1960 das Mühlengesetz beschlossen hat und der Bundesrat keinen Einspruch erhoben hat und dass anlässlich der Debatte über dieses Gesetz den Abgeordneten Gelegenheit zur Stellungnahme gegeben war.

-.-.-.-.-